Santiagueros bailaron al ritmo de Juan Guillermo y sus invitados



Santiago de Cuba, 26 dic (RHC) Una gran acogida del público santiaguero, especialmente de los jóvenes, tuvo el popular cantante Juan Guillermo (JG), quien junto a su banda y otros notables cantantes ofreció un concierto este lunes, en el anfiteatro Mariana Grajales.

El espectáculo, llamado Todo por Santiago, constituyó una excelente muestra de la riqueza musical que se logra con alianzas entre intérpretes, incluso cuando son de generaciones y vertientes sonoras diferentes.

Deleitaron al público las entregas de JG junto al inigualable Cándido Fabré y al virtuoso Waldo Mendoza, junto a quienes brindó los conocidos temas Hello baby y Chiquitica, coreados por la multitud, que encontró en la presentación una oportunidad para bailar, y también para recrearse en los pensamientos románticos que suele motivar la música.

Igualmente admirables fueron las interpretaciones junto a noveles artistas como Anthony Puig, ganador de la tercera edición del popular concurso Sonando en

Cuba, y junto a quien cantó Dame un traguito, tema de la autoría del Comandante de la Revolución y prolífico compositor Juan Almeida Bosque (1927-2009).

A su padre también homenajeó JG con la entrega en género salsa de La Lupe, tema emblemático del pentagrama musical cubano que legó Almeida Bosque y que este lunes se escuchó por primera vez en ese formato, símbolo de continuidad del patrimonio sonoro del destacado revolucionario.

Nuevamente se puso de relieve la empatía de JG con el pueblo santiaguero, que le demostró su cariño y la plena identificación con su música, caracterizada por la fusión de ritmos cubanos y caribeños.

Agrupaciones como Angelito y su banda, y la Conga de Los Hoyos, entre otros conjuntos y artistas del patio acompañaron a JG en la presentación, que celebró el octavo aniversario de la orquesta del joven músico, el fin de año y el aniversario 59 del triunfo de la Revolución cubana.

Las memorias del espectáculo quedarán recogidas en un DVD, cuya dirección está a cargo del joven y prestigioso realizador santiaguero David Hernández y su productora audiovisual LCA.

Construido en la década de 1970 a propuesta del Comandante de la Revolución Juan Almeida Bosque, para fomentar el desarrollo y oferta de presentaciones de variadas manifestaciones artísticas al aire libre, el anfiteatro Mariana Grajales fue remozado totalmente en 2013.

Ubicado en la Avenida de Las Américas, ese recinto, concebido de forma semicircular y con capacidad para alrededor de 10 mil personas, constituye uno de los colosos culturales de esta oriental urbe, y ha acogido presentaciones de reconocidos intérpretes como el cubano Descemer Bueno y el salvadoreño Álvaro Torres.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/151121-santiagueros-bailaron-al-ritmo-de-juan-guillermo-y-sus-invitados$



Radio Habana Cuba